

DIARIO DE PALMA.

DOMINGO 8 DE JULIO.

Sale el sol á 4 h. 55 ms. y se pone á 7 h. 25 ms.
 Sale la luna á 12 h. 49 ms. de la noche. y se pone á 2 h. 16 ms. de la tarde.
 Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio día 12 h. 5 ms.

PUNTOS DE SUSCRIPCION:
 PALMA... Librería de D. F. Guasp.
 MAHON... D. Matías Mascaró.
 IBIZA... D. Joaquín Cirer y Miramont.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.
 PALMA... 10 rs.
 MAHON é IBIZA... 12 id.
 Cada número suelto... 1 sueldo.

Correo de hoy.

El vapor correo *El Mallorquin* ha fondeado en este puerto, sin la menor novedad, á las seis de la mañana, conduciendo á bordo la correspondencia pública y 113 pasajeros, entre ellos el Sr. Obispo de la Seo de Urgel.

A las 6 de la tarde de hoy saldrá dicho buque para Barcelona con 200 hombres del regimiento de la Union para estar de vuelta en la mañana del miércoles.

Los periódicos que hemos recibido de Madrid alcanzan al 4 del actual, de los que tomamos las siguientes

Disposiciones oficiales.

Una real orden autorizando al baron Alfredo de Meron para estudiar y levantar los planos de un camino de hierro desde Ciudad-Real á Badajoz.

Una ley concediendo una pensión de 5,000 reales á doña Teresa Ojalora y Rubalcaba.

CÓLERA MORBO.

De los partes de los facultativos que se han recibido en las oficinas del gobierno superior de la provincia de Madrid resulta lo siguiente:

Días	1.	2.	3.	15.	10.	15
	15	10	3	15	10	3
	17	8	8			
Totales.	45	28	24			

NOTICIAS NACIONALES

BARCELONA 5 DE JULIO.

Ayer á la una de la tarde una parte del Ayuntamiento se constituyó en Atarazanas. Á las tres el toque de llamada reunia á los batallones de la Milicia. Las masas de trabajadores estaban diseminadas por la Rambla, glácis y barrios del arrabal.

A primera hora de la tarde se celebró en el indicado fuerte una numerosa reunion entre las autoridades civiles y militares, los comandantes de la Milicia, los individuos de la diputacion, ayuntamiento, alcaldes de barrio, jefes del ejército y otras personas notables. Segun la *Corona de Aragon*, se decidió nombrar una comision que escuche las proposiciones de los obreros y vea si son aceptables para en todo caso acordar lo mas conveniente.

Puestas de acuerdo con la autoridad varias fuerzas de la milicia, obrando en combinacion con los señores alcaldes de barrio, y con grande satisfaccion del vecindario, establecieron retenes en diferentes puntos. En muchas calles principales habia centinelas colocadas á cincuenta pasos de distancia unas de otras.

En otros barrios los vecinos, de acuerdo con los respectivos alcaldes, habian prevenido varios medios de defensa para el caso estremo, y que parece increíble, que se intentase algun ataque á la propiedad.

Habia dado motivo á tan tristes, pero imponentes preparativos, el haberse visto circular, ademas de los grupos de tra-

bajadores que siempre conservaron un carácter inofensivo, grandes masas de personas desconocidas y de sospechosa traza, en su mayor parte forasteras de Barcelona. Todos los vecinos honrados se pusieron acordes para hacer frente con mano fuerte á cualquiera desman que pudiese ocurrir.

A las diez de la noche la ciudad estaba completamente tranquila.

Se decia que la comision nombrada en Atarazanas conferenció en las Casas consistoriales con otra de las clases obreras. A última hora se abrigaba la esperanza de que Barcelona recobraría hoy su calma habitual, volviendo á funcionar la mayor parte de las fábricas y talleres.

La mayoría de los individuos que constituyen el Ayuntamiento habian presentado ayer su dimision. El Excmo. Sr. capitán general no ha tenido á bien admitirla.

Ayer tarde entraron varias fuerzas militares procedentes de Gerona y otros puntos. Toda la tropa ha permanecido constantemente en los fuertes y cuarteles.

En algunos barrios se organizaron ayer tarde patrullas de vecinos honrados que puestos á las órdenes de los respectivos alcaldes cuidaban de la conservacion de la tranquilidad. A falta de fusiles muchos de ellos iban armados de escopetas de caza.

Idem 6.

Ayer desde el medio día todas las tiendas y talleres de artes y oficios á escepcion de las fabriles, habian recobrado su aspecto habitual; solo los operarios de las últimas siguieron paseándose tranquilamente. Auteayer salió para Madrid una comision compuesta de los trabajadores Juan Alsina, Pedro Francés y Joaquin Molart. Ayer tarde debió salir en posta otra, compuesta del señor Creus, diputado provincial, del señor Pous, individuo del Ayuntamiento, del señor Cerdá, comandante de zapadores, y de los trabajadores Juan Bertran y Agustin Bonanada. Hay el acuerdo tomado de que las fábricas continúen paralizadas hasta que hayan regresado las indicadas comisiones.

Cartas de Reus anuncian no haberse alterado el orden en aquella importante villa, y haber producido el mejor resultado una junta de jefes de Milicia, operarios y fabricantes, convocada por el Alcalde Constitucional señor Martell.

Ayer á las seis de la tarde se fijó en los parajes públicos el bando del Excmo. Sr. Capitan general que en su lugar insertamos. Al anochecer volvió á reunirse la Milicia al toque de generala, y volvió á reinar bastante alarma y agitacion entre el pacífico vecindario.

Desde ayer por la noche han continuado las prevenciones militares en la plaza de la Constitucion, por la cual no se permite pasar. Algunos piquetes de Milicia ocupan puestos avanzados á las inmediaciones del espresado punto. Aunque sin motivo de aparente alarma, sigue la misma ansiedad.

Han sido conducidas á las Casas Consistoriales varias personas forasteras, que no han podido presentar las cédulas de vecindad. Trasladadas á Atarazanas, han sido embarcadas en el acto. Se asegura que por varios sitios de las afueras hay grandes masas de gente, aunque sin ademan hostil.

En el espresado fuerte se hallan dos

compañias de la Milicia nacional de Gerona que llegaron en la tarde de ayer.

Esta mañana han entrado en el mismo dos escuadrones y varias piezas de artillería.

BANDO.

Don Juan Zapatero y Navas, Capitan general de Cataluña, etc.

El afrentoso estado en que durante cuatro días se halla la capital de Cataluña: amenazada ya la propiedad y seguridad de las personas por la multitud de criminales que la han invadido, y por los carlistas que á la sombra de las disensiones levantan su ominosa enseña, coincidiendo la aparicion en el Principado de varios cabecillas y facciones, accediendo á la reclamacion unánime de todas las autoridades y vecinos honrados á quienes creí conveniente oír, para que concluya la situacion que mantiene en viva alarma á este industrioso pueblo; y en uso de las facultades á que debo recurrir en un caso tan estremo, he tenido á bien mandar:

Artículo 1.º Todo forastero que sin cédula de vecindad ni modo de vivir conocido se halle en esta ciudad dos horas despues de la publicacion de este bando, será aprehendido por la Milicia nacional, alcaldes de barrio y dependientes de la autoridad civil, para entregarlo á la autoridad militar.

Art. 2.º Será igualmente aprehendido todo el que impidiere el libre ejercicio de la industria, ó ejerciere coaccion para que se abandonen los talleres.

Art. 3.º Los comprendidos en los artículos anteriores serán gubernativamente destinados á el ejército de Ultramar por seis años; ó sufrirán un equivalente los que no valgan para el servicio de las armas por su nulidad personal.

Barcelona 5 de julio de 1855.—Zapatero.

Idem 7.

La *Corona de Aragon* decia ayer tarde lo siguiente:

«Los trabajadores conservan su carácter y espíritu pacíficos y prosiguen haciendo protestas á cuantos les hablan de su amor al orden y á la libertad. Dicen que están dispuestos á aguardar con calma el resultado de la comision que ayer marchó á la corte, segun anunciamos.»

De todos modos las autoridades están dispuestas á terminar esa situacion crítica y á obrar con energía.

Parece que el Ilmo. señor obispo Gaijal está embarcado y va á ser deportado por orden superior.

Tambien han sido embarcadas algunas otras personas muy conocidas entre ellas un general que estaba de cuartel en esta plaza.

La Milicia de Mallorca, de Tarragona y Gerona han enviado comisionados al Excmo. señor Capitan general ofreciéndose á venir á sus órdenes á esa capital, si lo juzga necesario, para restablecer el orden y asegurar la tranquilidad. El General les ha dado las gracias, diciendo que contaba con la Milicia de Barcelona y que ella le bastaba, pero que agradecia en el alma la oferta, pues que demostraba el espíritu que les anima á favor de la situacion.»

ULTIMA HORA.

El inspector de la Milicia, Sr. Belleira, acaba de prender por sí propio al jefe carlista Taradell, y le ha conducido

inmediatamente al fuerte de Atarazanas.

Los directores de las sociedades en union con los comandantes de la Milicia estaban esta tarde conferenciando en las casas consistoriales.

Ayer se repartieron municiones á los batallones de Milicia que llevan cinco días de continuo servicio.

Los trabajadores de fuera de Barcelona que habian venido á esta capital, han desaparecido ya.

Las calles continúan despejadas de grupos numerosos.

En la Rambla hay bastante concurrencia tanto de caballeros como de señoras.

La Junquera 2 de julio.

Ya tenemos á Marsal en campaña. Son las ocho y media de la noche y acaba de llegar un parte de Recasens diciendo que habia una partida de carlistas capitaneados por Marsal y Estartús. El mismo sujeto que ha traído la noticia dice que se han llevado á la fuerza á ocho criados de la condesa de Perelada. Dicha señora estaba allí al objeto de pasar la temporada de verano.—Buen susto ha pasado.

Los nacionales de todos estos pueblos están sobre las armas esperando las órdenes de la autoridad militar.

Nada de fijo se sabe de la direccion que han tomado esos ilusos, pero se cree que se han dirigido por la parte de Lladó que es donde tienen algun prestigio los fanáticos sectarios de la bandera negra.

P. D. Son las doce y nada mas sabemos de la faccion. El comandante de armas aun no ha tenido contestacion del oficio que dirigió al gobernador de Figueras. Segun noticias fidedignas los carlistas se presentaron en casa de la condesa en número de 150, entre ellos 6 caballos.

Sabemos por otro conducto que en la Junquera misma se han recibido dos partes de Perpiñan, uno del consúl y otro del prefecto. No están acordes en el número, pues uno dice que han entrado en Cataluña 200 y el otro 500. Lo que es cierto es que pasan de 200.

Gerona 5 de julio.

Noticias recibidas en este gobierno civil.—El día 2 del actual á las 7 de la tarde los cabecillas Marsal, Serrat y un tal Bosch de la villa de Llers, todos procedentes de Francia, aparecieron en el Santuario de Recasens con 140 hombres bien armados y algunos caballos.

Segun el parecer de unos entraron en pequeñas partidas por el *Roch de los tres termes*, punto muy cerca de la frontera.

Al acercarse la noche avisados por 4 guias aparentaron dirigirse hácia el pueblo de Lladó, pero despues se tuvo noticia que habian pasado casi toda la noche en dos casas de campo situadas á media hora del pueblo de Rabós.

El día 3 se presentaron en el manso llamado *Bell-lloc*, situado entre Cantallops y Campmany.

Esta mañana se ha recibido la noticia que la columna que ayer atacó la faccion de Marsal entre San Lorenzo de la Muga y Estela iba mandada por el bizarro coronel D. Ricardo Pieltain, acompañada tambien de algunos nacionales. El resultado de la accion, segun dicen, ha sido el dispersarlos completamente con la pérdida de 12 hombres y hécholes 9 prisioneros y cogido 4 caballos.

La benemérita M. N. de Llánsa capturó en el día de ayer al gefe carlista D. Ignacio Burjó, su asistente, un criado, un cura y un tal Cairo, los cuales dicen se hallaban ocultos en un bosque inmediato á aquella poblacion. Al primero le encontraron un despacho de capitán general de Cataluña, y los dos últimos en las ocurrencias últimas servían de capitanes á las órdenes de Marsal. Esta mañana los han entrado presos á Figueras.

MADRID 2 DE JULIO.

El duque de la Victoria se halla enfermo con un ligero ataque á la cabeza. Sin duda por esto no se ha hecho interpelacion alguna al gabinete sobre los sucesos de la noche del sábado que han causado en la Asamblea una sensacion tan dolorosa como en el público. Varios diputados de diferentes lados de la Cámara habian concebido la idea de una proposicion en que manifestasen las Cortes el disgusto con que verian todo cambio de gabinete que no fuera producido por un voto del Parlamento, ó por la prerrogativa que tiene S. M. la Reina de nombrar y separar sus consejeros responsables. Consideraciones elevadas y de interés público han hecho á sus autores desistir de esta proposicion.

El Padre Cobos ha suspendido ayer su publicacion hasta el 5 de setiembre, segun dice, porque quiere viajar durante el verano.

Idem 3.

El duque de la Victoria á quien la Epoca de ayer presenta enfermo con fiebre salió ayer mismo por la tarde á paseo.

Los comisionados de Zaragoza que al cabo anteayer domingo fueron recibidos oficialmente por el duque de la Victoria, han dirigido al Diario Español un comunicado que explica cuál es la mision que han traído á Madrid y confirma lo que tenemos repetido sobre el espíritu benévolo de la comision. En dicho comunicado se dice que no han venido á pedir la revocacion del indulto de Millan, si á explicar la causa del disgusto de Zaragoza que no ha sido otro que creer lastimada la justicia; que el pueblo de Zaragoza, no es sanguinario; y que Zaragoza y el duque de la Victoria forman dos cuerpos y una alma, siendo esta alma el amor á la libertad en progreso.

La comision parlamentaria nombrada al efecto, ha presentado ayer en la mesa de las Cortes un proyecto de ley declarando beneméritos de la patria á los jefes del alzamiento liberal de Galicia en 1846 que fueron fusilados en el pueblo de Carral y proponiendo que las cenizas de estos militares se coloquen en un monumento que por cuenta del Estado se erigirá dentro de un año en la ciudad de Santiago.

Ayer pidió el gobierno licencia á las Cortes para nombrar á D. Alfonso Escalante ministro plenipotenciario en los Estados Unidos y para enviar de Capitan general á las islas Baleares al general Ametller: el gobierno sin embargo solo dice que trata de enviar á este á una capitania general.

El gobierno no ha aprobado la orden dada por el gobernador civil de Cáceres para que se presentara en Madrid el obispo de Plasencia á recibir órdenes de S. M. Este prelado como algunos otros, ha desaprobado la desamortizacion últimamente decretada; pero precisamente su esposicion sobre este objeto es tan mesurada como la del obispo de Badajoz. El no se opone á que el poder temporal venda los bienes eclesiásticos; él aconseja al clero de su diócesis que por este ni por ningun otro concepto hagan resistencia á las órdenes del gobierno; pero se niega absolutamente á tomar parte directa en la venta de los bienes eclesiásticos porque así, dice, se lo previenen su conciencia y lo dispuesto en los concilios.

El artículo de Fray Tinieblas, por el cual la prensa toda de Madrid, declaró indigno á este periódico de figurar entre los de la corte, ha sido absuelto por el jurado.

Cartas de Granada escritas el 30 de junio y recibidas ayer, pintan con los mas negros colores el estado de angustia y

terror en que se encontraba aquella ciudad de resultados de la reaparicion del cólera morbo. El número de las personas acometidas por la terrible epidemia era muy considerable, y no escaso el de las victimas, entre las cuales se contaban personas de viso. En casi toda la provincia picaba la enfermedad. En Loja habian ocurrido algunos casos fulminantes en la calle.

En cambio tenemos la satisfaccion de anunciar que en varios pueblos de la provincia de Logroño se ha cantado el Te-Deum en accion de gracias por la desaparicion del cólera.

En la madrugada de ayer al despuntar el día un grupo de unos doscientos hombres tomaba posicion en la plaza de Oriente, ante el palacio real, y al pié de la habitacion que sirve de dormitorio á S. M. la reina. El tranquilo grupo, en que despues hemos sabido iban cantantes muy conocidos, acompañado de piano, arpa, flautas y guitarras, entonó alegre varios aires nacionales y canciones en loor de nuestra augusta Soberana.

Eran las compañías de granaderos y cazadores del quinto batallon de línea de la milicia nacional que habian acordado dar una serenata á la Reina, quizás con el objeto de distraerla de los graves disgustos que le produjo la crisis política del sábado.

A las entusiastas aclamaciones de viva la Reina! S. M. saltó de su lecho, y el toque de la marcha real anunció su presentacion en uno de los balcones, acompañada de su augusto esposo.

Los primeros rayos de la aurora alumbraron una escena que no es fácil describir.

Nuestra augusta Reina y Rey se deshicieron en señas de gratitud y aprecio á aquellos súbditos que tan dulcemente habian interrumpido su sueño, y los nacionales de las compañías de preferencia del quinto batallon, se deshacian también en gritos y cantos de entusiasmo á su graciosa Soberana.

Dos horas duró la alegre y sencilla fiesta, y dos horas estuvieron SS. MM. correspondiendo con muestras de agrado á los generosos cantores y demas personas que formaban el acompañamiento, hasta que por último la Reina mandó subir á algunos para decirles palabras de estimacion y agradecimiento que nunca olvidarán los autores de tan oportuna serenata. Además los obsequió S. M. con cajas de cigarros, que se repartieron entre todos amigablemente.

Hé aquí uno de los rasgos distintivos de nuestro pueblo, eminentemente monárquico, y que deben tener muy presente aquellos que creen posible que en los hidalgos pechos españoles haya podido entibiarse el amor hácia la hermosa, clemente y magnánima jóven doña Isabel II.

Es cosa al parecer segura que los partidarios del empréstito nacional y los del forzoso se han puesto tácitamente de acuerdo para llevar á un término conciliatorio sus encontradas opiniones. Se da, pues, como positivo que las cortes convendrán en que se abra un empréstito nacional y voluntario por término de 30 dias, pasados los cuales se convertirá en forzoso y se exigirá á los contribuyentes de 500 rs. para arriba. Los suscritores voluntarios disfrutará de un interes mucho mayor.

Ayer no ha visto todavía el tribunal supremo de guerra y marina la sentencia pronunciada contra el coronel Durana. Hemos oido decir que tal vez la causa tenga que volver á Barcelona, por ofrecer defectos de sustanciacion. No lo afirmamos.

Idem 4.

Leemos en el Parlamento: Comprendemos que cuando nos agitáramos aun en el torbellino revolucionario, hubiera plumas que derramando la calumnia trataran de manchar el decoro de augustas personas que para todos los hombres de corazon elevado, cualesquiera que sean sus opiniones políticas, están fuera de nuestras miserias de partido; pero no lo comprendemos hoy que han cesado aquellas circunstancias. Decimos es-

to despues de haber leído con asombro en un periódico de Palma una correspondencia de Madrid, en que con inaudito cinismo se calumnia á la augusta real familia. Y lo que nos indigna aun mas, es el que un periódico catalan que con razon aspira á ocupar un puesto distinguido en la prensa española, haya manchado sus columnas copiando la villana correspondencia á que nos referimos.

Afortunadamente las augustas personas que son objeto de tan groseras calumnias ocupan en el corazon de los españoles un lugar á que no alcanzan los tiros de la maledicencia y la procacidad.

De La Soberanía Nacional trasladamos las que siguen:

«El general Gurrea ha dirigido una alocucion al pueblo y Milicia de Zaragoza, diciendo que la libertad tiene muchos enemigos encubiertos.»

Se asegura que el general Espartero se halla decidido á renunciar muy pronto la presidencia del Consejo de ministros.

La noticia es grave, muy grave.

Anoche corrian rumores de que el general O'Donnell dejaba la cartera de Guerra, entrando á sustituirle el general San Miguel, en cuyo caso pasaria aquel á ocupar la plaza de comandante general de alabarderos.

Madrid 5 de junio.

Los sucesos de Cataluña han causado gran sensacion. En su consecuencia se han dado órdenes para que salgan tropas para Barcelona; se dice que por telégrafo se ha mandado orden de dirigirse á esa al brigadier O'Donnell.

Al duque le ha causado la noticia un gran disgusto.

También se han comunicado órdenes al general Zapatero dándole mas facultades.

Admeller sale para las Baleares.

NOTICIAS ESTRANJERAS

Paris 2 de julio.—Hoy á la una ha tenido lugar en las Tullerías la apertura de la legislatura extraordinaria de 1855.—Un suplemento extraordinario del Monitor publica el discurso pronunciado por el Emperador.

La Gaceta de Viena del 28 de junio publica la orden del dia relativa á la reduccion de ejército austriaco, que está concebida asi.

«Aprovecho gustoso el primer momento posible para devolver á sus hogares y á sus familias á los soldados de la reserva llamados para completar el poner en pié de guerra el tercero y cuarto cuerpos de ejército, atestiguándoles mi mas completa satisfaccion. A pesar de que en su mayor parte habian entrado en funciones civiles ó se habian casado y convertido en padres de familia, todos han acudido con la mayor presteza al llamamiento que se les ha dirigido, han llenado puntualmente sus deberes y satisfecho el objeto del llamamiento, por medio de una conducta y un servicio ejemplares; ahora llenarán pues sus obligaciones de ciudadanos tan fiel y honradamente como estaban acostumbrados á hacerlo antes de ser soldados.—Francisco José.

Paris martes por la tarde.

Un despacho de Londres de hoy, anuncia que la reina ha enviado un mensaje al parlamento, para recomendarle la familia de lord Raglan. La cámara de los lores ha rechazado esta mañana con indignacion, una proposicion que disponia que se alistasen para el ejército los criminales.

Un despacho de San Petersburgo dice que el general Gortschakoff comunicaba con fecha del 29 que nada importante habia ocurrido delante de Sebastopol.

Londres, miércoles.

El parlamento se ha ocupado esta noche de las recompensas que se van á conceder á la familia de lord Raglan. La pension concedida á lady Raglan es de 1000 libras esterlinas, y de dos mil libras la concedida al hijo del difunto lord.

Van á ser próximamente cubiertas las bajas que de un mes á esta parte ha sufrido el ejército ingles en Crimea, pues dentro del mes de julio van á embarcarse de 25,000 á 50,000 hombres para aquella península. Al efecto acaban de enviarse órdenes desde Paris á Marsella y Tolon.

Paris 4.—Los ingleses han bombardeado y

destruido Nystadt, en el golfo de Bothnia, habiendo apresado seis buques.

Los diarios alemanes dicen que se habla de una expedicion contra Odessa.

Los diarios ingleses están entusiasmados con el discurso del emperador Napoleon.

Se ha declarado el cólera en el campamento de Vivian.

Santo de mañana.

SAN CIRILO OBISPO Y MÁRTIR Y SAN ZENON SOLDADO.

Boletín

COMERCIAL Y MARITIMO.

ADMINISTRACION PRINCIPAL DE CORREOS DE MALLORCA.

El miércoles 11 del corriente se despachará correo para Mahon y Barcelona á la una de la tarde, y el jueves 12 á las cinco de la misma para Iviza. Palma 8 de julio de 1855.—Juan Bautista Lopez.

BOLETIN DE VAPOR



EL MALLORQUIN,

SU CAPITAN D. GABRIEL MEDINAS.

Saldrá para Barcelona el miércoles 11 del que corre á la una de la tarde, con la correspondencia.

Admite carga y pasajeros. Se despacha en la calle de la Portería de santo Domingo, núm. 1º, cuarto entresuelo.

CAPITANIA DEL PUERTO DE PALMA.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 3.

De Sthora en 6 dias laud Carmen, de 32 toneladas, pat. Antonio Planas, con pipas vacías.

De ídem en id. laud Victoria, de 21 ton., pat. Juan Valent, con pipas vacías.

De Iviza en 10 horas vapor Mallorquin, capitán Medinas, con 25 pas., lastre y balija.

De Valencia en 6 dias laud San Ramon, de 46 ton., pat. Ramon Alemany, con 4 pas., harina y balija.

De Cartagena en 7 dias falucho G. C. de primera clase Catalan, al mando del capitán de fragata graduado D. Santiago Pelaez.

Dia 4.

De Barcelona en 4 dias tartana San José, de 78 ton., pat. Jaime Palmer, con 1 pasajero y lastre.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 3.

Para Barcelona javeque San Francisco, de 40 ton., pat. Bartolomé Mesquida, con 10 pasajeros, trigo y efectos.

Dia 4.

Para Barcelona vapor Mallorquin, cap. Medinas, con 38 pas., géneros y balija.

Para Argel laud San Pelegrin, de 49 ton., pat. Bartolomé Matas, con vino.

AVISOS

D. Juan Luis Sancho profesor de instruccion primaria, ha trasladado su establecimiento á la casa número 20, plazuela D'en Bibi.

Para aquellos niños cuyos padres gusten que se les acompañe al ir y volver de la escuela, se observará el método siguiente: se les irá á buscar á sus casas todos los dias, incluso los domingos y dias de fiesta, por la mañana á las ocho, y por la tarde á las dos, ó dos y media, segun varíe la estacion; y se les volverá acompañar por la mañana á las doce, y por la tarde á las seis ó seis y media.

No habrá para estos niños mas dias de asueto que: los primeros domingos de cada mes, los primeros dias de Natividad, Pascua de Resurreccion y Pentecostés, dia de Corpus, dia de san Antonio abad, domingo de Ramos y lunes y martes de carnaval.

Habrá también en dicho establecimiento clase de adultos, por la noche, y de niñas á mediodia.

Modas.

Acaba de llegar en esta capital procedente de Paris, una de las señoras modistas catalanas que vivian en la calle de Sto. Domingo, con un variado surtido de ropas como son bordados de todas clases á la última moda, barejes para vestidos, puntillas y cintas de todas clases, corsets y otros varios géneros: todo á precios muy cómodos.

Dicha señora solo permanecerá en esta 15 dias y se ha hospedado junto al Teatro número 31, piso 1º.